

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. ANTONIO HURTADO ZURERA y D^a MARIA JESÚS SERRANO JIMÉNEZ, Diputados por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el Art. 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿Por qué la nueva salida de la autovía A-4, a su paso por Córdoba, en Marzo del 2016 anunció el Delegado del Gobierno Antonio Sanz que costaría 4 millones de euros y ahora el Ministerio de Fomento ha aprobado un proyecto que sale a licitación por 1,06 millones de euros, una cuarta parte de lo anunciado antes?

¿Qué variaciones y en posible esta reducción del coste de la inversión?

¿Qué calendario es el previsto para su ejecución y puesta en marcha?

¿Cuántos accidentes se han producido entorno al punto kilométrico 403 por el embotellamiento que allí se produce desde que se puso en funcionamiento la variante de los Visos?

En el Congreso de los Diputados, a 24 de enero de 2017.



EL DIPUTADO
ANTONIO HURTADO ZURERA



LA DIPUTADA
MARIA JESÚS SERRANO JIMÉNEZ

PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA
38/75/F/ovr-92

